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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

-- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  -1  ' 2 18  1 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a pavimentação em 

paralelepípedo na Travessa Pedra Comprida localizada no Bairro Barroca em Paulo 

Afonso-Ba. Considerando que a requerida solicitação beneficiará os moradores 

daquela localidade. 

Sala das Sessões ,05 de Outubro de 2017 



AIb;u 	faustino Farias 

-Vereador- 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO --1-02 	2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a colocação de asfalto na rua 

da Subestação localizado no bairro Moxotó Bahia em Paulo Afonso Ba. Considerando 

que a referida solicitação beneficiará a todos os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,03 de Outubro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  J .0279J2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a pavimentação em 

paralelepípedo na rua Eunápolis localizado no Bairro Oliveira Brito em Paulo Afonso 

Ba. Com tudo a requerida solicitação trará benefícios a todos daquela localidade. 

Sala das Sessões ,25 de Maio de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ne d -‘2,49' 2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal —Flavio Henrique Magalhães Lima, solicitar a pavimentação em 

paralelepípedo do Povoado Serrote, em Paulo Afonso Ba. Considerando que a referida 

solicitação trará melhor qualidade de vida aos moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,05 de Outubro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO hl°  J•a_R-9- /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Maglhães Lima, solicitando a melhoria na estrutura da 

feira do Jardim Bahia em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará melhores 

condições de trabalho para os comerciantes e os clientes. 

Sala das Sessões ,06 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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hérig,Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Nxi ' c1'14 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a implantação de uma feira 

livre para a comunidade da Vila Moxotó que atenderá as comunidades da Barroca, 

Vila Moxotó , Pedra Comprida, os condomínios Del Rio, Amanda Moraes e beira Rio em 

Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará mais comodidade a todos daquelas 

localidades. 

Sala das Sessões ,06 de Outubro de 2017 



Albério Faustino Farias 

TESTO RECEaMENTO PROT N° 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2 	"ct2, -S.-/2017  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvira Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 

Municipal —Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitar a pavimentação da Travessa 

Benone localizada no Bairro Senhor do Bonfim I em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação trará benefícios a todos daquela comunidade. 

Sala das Sessões ,03 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  ,"2/ 4 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exemo. Sr. Prefeito 

Municipal- Flávio Henrique, solicitando a reforma e cobertura da quadra de esporte 

localizada no Bairro Barroca em Paulo Afonso-Ba. Considerando que a requerida 

solicitação beneficiará os moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões ,06 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N212-?3 /2017 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal —Flavio Henrique Magalhães Lima, solicitar a reforma da Arte de Tecer 

localizada no Bairro Dernival Oliveira (Siriema 1) em Paulo Afonso Ba. A requerida 

solicitação ajudará a todos daquela comunidade. 

Sala das Sessões ,05 de Outubro de 2017 

-Vereador- 
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Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2  L2'72/2017  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal —Flavio Henrique Magalhães Lima, solicitar transporte coletivo na 

Comunidade Pedra comprida em Paulo Afonso Ba. A requerida solicitação trará mais 

conforto a todos daquela comunidade. 

Sala das Sessões ,05 de Outubro de 2017 
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